
2022 年度第 1 回役員会議事録 

2022 年 6 月 2 日 議事録作成：丹羽 睿 

 

開催日時：2022 年 6 月 2 日（木）9：30～11：30 

場  所：布袋北部地区学習等供用施設 ２階 集会室 A 

出 席 者：田中幸子、丹羽 睿、青山鉄治、林 久翁、能祖 優、安藤節夫、奥村 忠、神山良雄、 

大倉弘行、佐橋康弘、中島 仁 

欠 席 者：上田吉男 

＜報告事項＞ 

１．会長からの報告 

今後の役員会の中で会員の増加を含め会の運営について検討していきたい。 

会の発展を望むためには新入会員の増加は第一目標です。そのためには会の活動を活発化し魅力の

あるものとしなければならないと考えているので、この件に関して役員会で検討をすすめます。 

５月１９日に新入会員１０名に対してオリエンテーションを行いました。 

２．会計からの報告（青山会計） 

年会費は各位のご協力があり期日までに１７１名全員の納入が終了しました。入会金は９名の 

９，０００円でした。他の収入・支出は予算通り行っています。 

3．サークル代表者からの報告 

1）ロマンの会（大倉代表） 

在籍者は９名。 

活動は、第２、第４月曜日に会合を開き情報交換を行う。 

今年度は順調に会合を開いている。 

新会員については、投資への取り組み方が明確であることを前提にしている。 

また入会可否には既存メンバーの承認による。 

2）フォト・ユー（安藤代表） 

在籍者は１３名。例会へ出席できない方も見える。 

活動は、毎月末水曜日に例会を行っている。第３２回の定例写真展、撮影会を９月１日実施予定、

常設展示を喫茶店において年４回入れ替えをし行っている。定例写真展の来場者に尾北シニアネ

ットの会員や役員が見えることで会員は関心を持ってもらえると喜んでいる。市長の来場もあっ

たので市での位置づけが定着したと思っている。 

3）ネットサロン平和（神山代表） 

在籍者は２７名。 

活動は、第１、第３金曜日の会合。 

現状会合への出席者は１５，６名だが尾北シニアネットの会員として続けたい方の受け皿として

必要な会と思っている。 

4）ネットひまわり（奥村代表） 

在籍者は２１名。 

活動は、第２、第４金曜日に勉強会を開催。講師は３名交代で得意分野を担当している。 

出席率は８５％。コロナがありできなかった屋外活動やカラオケを時期を見て実施したい。 

新入会員の改めての募集は積極的には行っていない。 

5）パークゴルフ（代理 奥村） 



在籍者は１０名。 

活動は、毎週月曜日、江南パークゴルフ場で行っている。 

現在、体調不良者がおり８名で２グループを作りラウンドしている。 

時期を見て大会を開催する予定。 

6）ゴルフサークル（能祖代表） 

在籍者は１３名。 

活動は、４月、６月、１０月、１２月の第１月曜日に年４回のコンペ開催を継続している。 

６月は１０名の参加でコンペを行う予定。 

7）スマイル（中島代表） 

在籍者は６４名。 

活動は、４クラスに分け、各クラス隔週月２回火曜日に勉強会を行っている。スマイルの活動と

しては月４回火曜日の午前午後で計８回勉強会を行っている。 

９月に２クラスを１クラスにまとめ、空いたところへ新しくクラスを作る。 

８月２３日に合同勉強会を実施予定。マイナンバーカード関係のテーマを市役所の職員を講師に

招き行う予定。 

8）どんぐり教室（佐橋代表） 

在籍者は１４名。 

活動は、第２、第４木曜日。第４木曜日はＺＯＯＭで実施。 

初心に帰り「みんなが先生、みんなが生徒」でコミュニケーションを大事にして再スタートする。 

新入会員については、個人的に声掛けをしている。先生役が欲しいが、最初から先生を引き受け

られる方が見当たらない。 

4．部会からの報告 

1）PC 初心者相談部会からの報告（丹羽部会長） 

相談者は４月は３０名、５月は１６名で内スマホの相談が４月は１１名、５月は９名でした。 

2）講座部会からの報告（丹羽部会長） 

６月１日より江南市生涯学習講座（生涯学習課主催）の一環としてスマートフォン講座を開催。

希望者３１名のうち１０名に絞らさせていただいた。 

<審議事項> 

１．カラオケ大会の開催の件 

２１年度に開催の企画をしていた、カラオケ大会は、コロナ禍の中で延期としました。 

再開時期を決める時期となっているので審議をしたが、期間が開いてしまった、歌手の方にキャン

セルしたい方が出ている、などの意見があり出席者全員で開催を取りやめることにしました。 

２．「講演会」の時期と世話役の選出 

講演会の開催に向け開催予定日と世話役候補を検討しました。開催予定日は、会場予約可能の時期

を考慮して、第１候補９月２２日、第２候補９月２９日としました。世話役は、田中会長を含め５

名として役員会メンバーから「大倉弘行さん」「青山鉄治さん」の２名、会員の中から２名に依頼す

ることにして、田中会長と合わせて 5 名で発足することになりました。 

 

以上 

 

次回は８月４日（木）の予定 


